

## Nanocapsules lipidiques, procédé de préparation et utilisation comme médicament

Submitted by Laurent Lemaire on Wed, 07/22/2015 - 11:11

Titre Nanocapsules lipidiques, procédé de préparation et utilisation comme médicament

Type de publication Brevet

Année 2011

Langue Français

Date de publication 31/03/2011

Numéro de brevet WO/2011/036234

Classification internationale (IPC) A61K 9/51

Auteur Roger, Emilie [1], Lagarce, Frédéric [2], Benoît, Jean-Pierre [3]

Pays France

Titre international Lipid nanocapsules, method for preparing same and use thereof as a drug

Organisme Institut national de la santé et de la recherche médicale

Ville Paris

Numéro d'application PCT/EP/2010/064102

Résumé en anglais The present invention relates to nanocapsules, including: a core essentially consisting of a fatty substance, which is liquid or semi-liquid at ambient temperature, and including a hydrophobic active principle and a diethylene glycol ether; an outer lipid shell which is solid at ambient temperature. The lipid nanocapsules of the invention are intended in particular for the manufacture of a drug.

Résumé en français La présente invention concerne des nanocapsules comprenant : - un cœur essentiellement constitué d'un corps gras liquide ou semi-liquide à température ambiante, et comprenant un principe actif hydrophobe et un éther de diéthylène glycol, - une coque externe lipidique solide à température ambiante. Les nanocapsules lipidiques de l'invention sont particulièrement destinées à la fabrication d'un médicament.

URL de la notice <http://okina.univ-angers.fr/publications/ua13683> [4]

Numéro(s) de priorité 0956585 24.09.2009 FR

Date de dépôt 24/09/2010

---

### Liens

[1] <http://okina.univ-angers.fr/emilie.roger/publications>

[2] <http://okina.univ-angers.fr/frederic.lagarce/publications>

[3] <http://okina.univ-angers.fr/j.benoit/publications>

[4] <http://okina.univ-angers.fr/publications/ua13683>

Publié sur *Okina* (<http://okina.univ-angers.fr>)